



◎ Energetik und Spiritualität

Kinesiologische Testverfahren: Der Muskeltest

Die Kinesiologie wurde von dem amerikanischen Chiropraktiker Dr. George Goodheart in den 60er Jahren entwickelt. Er beobachtete, dass physische und psychische Zustände sich über die menschliche Muskulatur ausdrücken und beeinflussen lassen und entwickelte dazu mit dem kinesiologischen Muskeltest ein einfaches, nicht apparatives Verfahren.

Die Muskulatur ist dabei Sprachrohr für Energieblockaden bzw. schädliche Einflüsse, lässt die Ursachen körperlicher und seelisch-geistiger Ungleichgewichte erkennen und gibt Hinweise darauf, wie sie am effektivsten behoben und ausgeglichen werden können.

Der Muskeltest ist somit eine der zentralen Methoden der Kinesiologie und sollte in keinem Praxisrepertoire fehlen.

In diesem Workshop lernen Sie anhand zahlreicher Beispiele und Übungen den richtigen Umgang mit diesem einfachen, aber wirkungsvollen Verfahren.

Das Seminarangebot richtet sich sowohl an energetisch und naturheilkundlich arbeitende

Therapeuten/innen als auch an alle am Thema interessierten Berufsgruppen.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung!

Termin

Fr, 27.03.2026
10:00-16:00 Uhr

Preis

140,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Konstanz
Salmannsweilergasse 1
78462 Konstanz
Tel. 07531-91 41 61

Seminarnummer

SSH77270326

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 04.02.2026

Dozentin

Margarete Schwendemann-Kostenbader

Jg. 1956. Sie wendet seit über 19 Jahren in ihrer Praxis 'Seelenvogel' ursachen- und lösungsorientierte, ganzheitliche alternative Methoden an. Schwerpunkte sind die Dorn-Anwendung und die Breußmassage, die energetische Wirbelsäulenaufrichtung, Quantenheilung sowie die kinesiologische Beratung mit dem Muskeltest. Seit 2016 ist sie zertifizierter Hypnose-Coach und seit 2018 Trauerbegleiterin. Dank der Coronazeit praktiziert sie immer mehr Fernheilungen, mit erstaunlichen Resultaten. Sie verfügt über die Erlaubnis, die Dorn/Breuß-Methode auszubilden, sowie die Energetische Wirbelsäulenaufrichtung, was sie neben anderen Fachausrichtung wie Kinesiologischer Muskeltest, Quantenheilung/Matrixbalance und Nelson Code, begeistert und engagiert an den Paracelsus Schulen lehrt.